

PRESSEMELDUNG

13. September 2025

2. Franzi & Felix Invitational 2025 im Golf Club St. Leon-Rot: Franziska van Almsick und Felix Neureuther sammeln bei ihrem gemeinsamen Charity-Golfturnier 97.500 Euro für Kinder.

St. Leon-Rot, 13. September 2025 – Bei der zweiten Auflage ihres gemeinsamen Charity-Golfturniers, dem 2. Franzi & Felix Invitational 2025 im Golf Club St. Leon-Rot, sammelten Ex-Schwimmstar Franziska van Almsick und der ehemalige Top-Skirennläufer Felix Neureuther gestern Abend 97.500 Euro für Kinder. Das Geld fließt zu gleichen Teilen in die Projekte und Programme der Franziska van Almsick Stiftung und der Felix Neureuther Stiftung.

Golfen für den guten Zweck: Im Mittelpunkt des Events, das wie bei der erfolgreichen Premiere im vergangenen Jahr im Golf Club St. Leon-Rot stattfand, stand die Förderung der Kinder. Und die Gastgebernden waren mit dem Golftag und dem abendlichen Spendenergebnis mehr als zufrieden.

“Großartige Menschen, eine traumhafte Location und ein beeindruckendes Spendenergebnis – ich bin dankbar, mit diesem schönen Event meine Herzensangelegenheit weiter voranzubringen: Kindern Freude am Schwimmen und Sicherheit im Wasser zu schenken. Danke von Herzen!” – Franziska van Almsick.

“Bewegung an der frischen Luft und in der Natur – das hat heute einfach richtig Spaß gemacht. Genau das möchte ich auch den Kindern mitgeben: Freude an der Bewegung, Wertschätzung für die Natur und ein Bewusstsein dafür, wie wichtig ihr Schutz ist. Mit dem tollen Spendenergebnis können wir noch mehr Kinder für Bewegung und Umweltschutz begeistern.“ – Felix Neureuther.

Möglich machten das Ergebnis die 56 spendenfreudigen Golfer und Golferinnen sowie die rund 80 Abendgäste, unter denen sich Wolfram Kons, Anke Huber, Kurt Klühspieß, Norbert Dobeleit, Renate Lingor, Hansi Müller, Martina Eberl und Alexander Pusch befanden.

Die Spenden fließen zu gleichen Teilen in die beiden Stiftungen der Gastgebernden. Unterstützt werden damit „Beweg dich schlau! Ein Programm der Felix Neureuther Stiftung“, das Kindern über kognitive Bewegungsübungen die Freude an einem gesundheitsorientierten Lebensstil vermittelt sowie das Umweltschutzprojekt „Naturhelden“, das Kinder für die Auswirkungen von Müll auf die Natur und ihre eigene Gesundheit sensibilisiert. Die Franziska van Almsick Stiftung nutzt das Geld für das Projekt „Kids auf Schwimmkurs“, um ihr Ziel zu erreichen, dass jedes Kind beim Verlassen der Grundschule sichere Schwimmkenntnisse und somit mehr Spaß und Sicherheit im Wasser hat.

Die zwei ehemaligen Sportstars initiierten bereits die zweite Auflage des Golfturniers, das gemeinsam mit der Dietmar Hopp Stiftung und dem EAGLES Charity Club e. V. veranstaltet und von der Münchner Agentur lübMEDIA organisiert wurde.

„Es ist mir eine große Freude, dieses Benefiz-Turnier gemeinsam mit zwei herausragenden Gastgebernden auf die Beine zu stellen. Felix und Franzi stehen nicht nur für sportliche Exzellenz, sondern vor allem für Menschlichkeit und Engagement. Ihr Einsatz für den guten Zweck – insbesondere für Kinder – berührt und verbindet uns. Gemeinsam können wir wirklich etwas bewegen.“ – Isabel Hopp, Dietmar Hopp Stiftung

“Für uns war es eine große Ehre, dieses Charity-Golfturnier erneut beherbergen zu dürfen. Wir unterstützen diese Idee tatkräftig und freuen uns über eine erfolgreiche zweite Auflage mit einem tollen Spendenergebnis für den guten Zweck.” – Moritz Lampert, Veranstalter Golfclub St. Leon-Rot.

Eventleitung:

Alexander Lübenoff
lübMEDIA GmbH
Sylvensteinstr. 2
81369 München
Tel.: 089 / 74661450
Email: al@luebmedia.com

Ansprechpartnerin für Presse:

lübMEDIA GmbH
Bärbel Mees
Senior-PR-Managerin
E-Mail: baerbel.mees@luebmedia.com

Franziska van Almsick Stiftung

Seit mittlerweile 17 Jahren setzt sich die Franziska van Almsick Stiftung dafür ein, dass jedes Grundschulkind, das die Grundschule verlässt, mindestens eine Schwimmart technisch sauber beherrscht. Dafür übernimmt die Stiftung die Kosten für zusätzliche Lehrassistenten, die dem Lehrer im Schulschwimmunterricht zur Seite steht sowie Fahrtkosten von Schule zum Bad. Wir sind das Bindeglied zwischen der Stadt/Bäderbetrieben und den Schulen und stehen Ihnen zur Seite, damit auch in Ihrer Stadt bzw. in der Schule Ihrer Kinder der Schulschwimmunterricht optimal umgesetzt wird. Das Projekt Kids auf Schwimmkurs läuft bereits in über 80 Städten Deutschlandweit und hat mittlerweile über 25.000 Kindern die Möglichkeit geboten, richtig schwimmen zu lernen.

Mehr Informationen: <https://franziskavanalmsick-stiftung.de/>

Über die Felix Neureuther Stiftung:

Die Felix Neureuther Stiftung (FNS) verfolgt die Ziele, die Bewegung und die Gesundheit bei Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen zu fördern sowie den Schutz von Natur und Umwelt zu unterstützen. Außerdem spielen die Vermittlung von Werten und das Bewusstsein für Menschlichkeit, Nachhaltigkeit und Familie eine große Rolle. Die Stiftungszwecke werden insbesondere durch „Beweg dich schlau! Ein Programm der Felix Neureuther Stiftung“ in den Bereichen Bewegung und Bildung sowie durch die Natursteige und das Projekt „Naturhelden“ im Bereich Natur- und Umweltschutz verwirklicht. Zudem ist die Stiftung strategischer Partner von Gesunde Erde. Gesunde Kinder., der ersten Initiative im deutschsprachigen Raum, die sich speziell auf die Zusammenhänge von Kindergesundheit, Klimawandel und Umweltschutz fokussiert. Die Stiftung wurde 2020 gegründet. Der Stiftungssitz ist in Garmisch-Partenkirchen.

Mehr Informationen: www.felix-neureuther-stiftung.de